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栄東まちづくり協議会 2 月定例会 議事録 

 

日 時 2021 年 2 月 18 日（木）19:00～19:30 場 所 中区役所 6 階大会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、辻副会長、野田、宇野、林、服部、江口、飯田、佐藤、 

 本間、松田、加藤、櫻井、齋藤、大谷、原田、横井 

行政側参加者：酒井、村松、只井 

傍聴人 9 名 

 

● 定足数の確認 

18 人中 18 人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により有効に成

立 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

 

議題： 

＜審議事項＞  

1.  栄東まちづくり協議会の今後の運営等について（行政提案） 

   行政提案に関する意見等に対する市の考えを行政から説明。 

（質問及び回答） 

➢ 半年以上、行政の方々には協力頂いた。このような素晴らしい提案に感謝している。行

政提案に 120％賛成する。なぜなら私が申し上げたこと 100％が行政提案に入っている。

発展会の議決権が減った様に感じる町内会長にとっては不安が残るかもしれないが、各 3

団体の代表（協議会委員）の責任が重く、私たちの意見を協議会委員に託すことができ

る。ただ、懸念が 2 点ある。要望として、まず協議会会長の選出方法は委員の互選とな

っており、事務局職員は公募とある。町内会長の意見も聞いて欲しい。特に人事につい

て密室で決めることがないよう公明正大にして頂きたい。 

→各団体の代表である協議会委員が会長を選出する。協議会の記録は公開しており、密

室にはならないと考えている。 

 

➢ ボランティア活動には交渉力、調整力が必要だと思う。コンプライアンスやガバナンス

を守ってもらえるようなことが規約に入っているようで安心している。 

 

➢ 行政提案の町内会長議決権について少し違うのではないかという思いがある。行政提案

に反対ではなく棄権します。 

 

＜審議事項＞ 

 栄東まちづくり協議会の今後の運営等について（行政提案）に賛成 16 票、棄権 1 で承認。 

  

2. 2020 年度決算見込（1 月末）の予算残額と使途 

  予算、決算見込（1 月末）について別紙資料の通り説明。予算残額の使途について、街路 

  灯未整備地区に電柱共架方式で整備を進め、公園トイレ建替えに合わせた公園灯塗り直  

  しや植栽の整備、来年度事業計画にあるモザイクタイルリノベーション設計を進めるこ  

  とを提案。 

   

（質問及び回答） 

➢ 12 基整備される街路灯の年間の電気料はいくらになるか。 

→現在 1100 円程度なので半分以下になるかと考えています。 

 

➢ 電柱共架は中電に何か支払うのか。 

→年間数百円の共架料が掛かります。 
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＜審議事項＞ 

 2020 年度決算見込（1 月末）の予算残額と使途予算について全員賛成で承認された。 

 

 


